
ПРОТОКОЛ № 14 

заседания Совета Ассоциации 

саморегулируемой организации «Строитель»  

 

г. Ижевск                                                   8 августа 2023 г. 

 

Время начала:        14 час. 00 мин. 

Время окончания: 14 час. 30 мин. 

Место проведения Совета: г. Ижевск, ул. Воровского, 106. 

 

Присутствовали члены Совета: 

Ходырев А.Г. – председатель Совета АСРО «Строитель» 

Князев С.Я. 

Мельников А.С. 

Дилянов Я.В. 

Бородулин А.Н. 

Карипова В.М. 

Отсутствовали: 

Бушмелев К.Ю. 

Первушин Г.Н. 

Юрпалов А.С. 

 

В составе Совета АСРО «Строитель» 9 (девять) членов, в заседании приняли участие 6 

(шест) членов. 

Кворум для проведения заседания Совета АСРО «Строитель» и принятия решений 

по всем вопросам повестки дня имеется. 

 

Присутствовали: 

представители АСРО «Строитель»: 

Урванцев Р.Е. – директор АСРО «Строитель»; 

Ельпина О.П. – заместитель директора АСРО «Строитель»; 

Ворончихин Е.Э. – председатель Контрольного комитета АСРО «Строитель»; 

Селюнина Л.В. – начальник отдела правовой и организационной работы АСРО 

«Строитель» 
 

Председатель заседания Совета – Ходырев А.Г. 

Секретарь и лицо, осуществляющее подсчет голосов – Ельпина О.П. 

 

ПОВЕСТКА СОВЕТА: 

 

1.  О внесении изменений в реестр членов АСРО «Строитель» (докладчик Ельпина О.П.). 

 

1.По  вопросу: О внесении изменений в реестр членов АСРО «Строитель» доложила 

заместитель директора АСРО «Строитель» Ельпина О.П., затем проводилось голосование. 

ООО «КОНТУР» ИНН 1831182070  исполнило решение Дисциплинарной комиссии  

АСРО «Строитель» от 11.05.2023 №3 и погасило задолженность по членским взносам (п/п №6 

от 02.08.2023). 

Вопрос поставленный на голосование: 

Внести изменения в реестр членов Ассоциации саморегулируемой организации 

«Строитель» в отношении общества с ограниченной ответственностью «Контур» (ООО 

«Контур») ИНН 1831182070,  ОГРН 1161832078462.  



С 8 августа 2023 года восстановить ООО «Контур» право осуществлять строительство, 

реконструкцию, капитальный ремонт,  снос объектов капитального строительства. 

Голосование: 

«ЗА» - 6 

«ПРОТИВ» - 0 

«ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0 

Решение принято. 
 

 

Председатель Совета        А.Г. Ходырев 

 

Секретарь Совета                                                                                             О.П. Ельпина 
 


